



Finale territoriale "Rame en 5ème"

publié le 13/06/2019

Descriptif :

Ce mardi 11 juin, les élèves de 5ème C ont tous participé à la finale territoriale du programme « **Rame en 5ème** » à l'**espace Mendès-France à Saintes**. Ils sont rentrés comblés et couverts de médailles (...)

Ce mardi 11 juin, les élèves de 5ème C ont tous participé à la finale territoriale du programme « **Rame en 5ème** » à l'**espace Mendès-France à Saintes**.

Ce programme a pour objectif de sensibiliser les élèves à la pratique de l'aviron scolaire grâce à un travail interdisciplinaire en EPS et en SVT autour du fonctionnement de l'organisme.



Les élèves de 5ème ont participé à différentes épreuves, par équipes de 8 élèves, où ils devaient parcourir une distance de 2000m en relais, puis à un quiz de SVT en classe entière.

Ils ont été classés 3ème pour les relais garçons, 1er pour les mixtes et 1er pour la meilleure classe sur l'ensemble de 4 épreuves ! Ils sont rentrés comblés et couverts de médailles, un grand bravo à eux !

Portfolio

